

# Bürgerinitiative *für* Toleranz und Demokratie

## Liebe Bürgerinnen und Bürger in

*„Ich kann mich als Christ nicht in einer Partei engagieren, die Ängste dramatisiert, Misstrauen sät und Ausgrenzung predigt.“*

(Bischof Markus Dröge zur AfD am 25. Mai 2017 auf dem Evangelischen Kirchentag in Berlin)



- Statt Lösungen für Probleme zu finden, provoziert und agitiert die AfD und macht den Menschen Angst vor Zuwanderern.
- Sie vertritt somit als Partei kein christliches Menschenbild. Das schließt nicht nur Liebe zu Familie und Heimat ein, sondern auch zu hilfsbedürftigen Fremden.